



# Police Municipale de Strasbourg :

## Halte au **mépris** !!!!

**Devant le mépris de l'Administration Générale et l'immobilisme de la Direction de notre service, l'intersyndicale a fait la déclaration suivante :**

*« Mesdames, Messieurs,*

*Tout comme vous, nous venons de recevoir une fin de non-recevoir de la Direction Générale quant à notre demande portant sur l'exclusion de l'ISF du calcul du barème d'attribution des chèques-vacances.*

*Notre déception et notre amertume sont grandes face à cette position de l'Administration. Cette décision impacte directement les agents de la Police municipale dans des proportions incomparable à l'Euro-métropole.*

*Cette déception s'ajoute aux autres.*

*En effet, en plus du climat hautement délétère dû à un management catastrophique, de l'incertitude liée aux conséquences imprévisibles d'une démarche sur le temps de travail, nous pourrions citer, à titre d'exemple et de manière non exhaustive :*

- l'absence de réponse favorable relative à notre demande de prise en charge de la perte financière subie par les agents suite à accident de service ;*
- mais aussi : notre demande visant à exclure du dispositif social l'ouverture de postes au grade de BCP des collègues jeunes en âge et en ancienneté occupant un poste de C encadrant.*

*Il ne s'agit nullement de les évincer d'une possibilité d'avancement. Cela va de soi !*

*En revanche, pour ce cas d'espèce, nous considérons que c'est à notre direction qu'il revient de les proposer en sus des 15 postes ouverts réservés aux agents remplissant le double critère d'âge et d'ancienneté dans la fonction.*

*D'ailleurs, tel est l'unique engagement de l'administration en faveur du personnel et nous tenons à ce que celui-là au-moins soit honoré.*

*A l'aune de ces nouvelles discussions et compte tenu des fins de non-recevoir opposées par notre Administration et/ou l'absence de réponses aux demandes légitimes des agents de la Police Municipale, l'intersyndicale s'interroge sur la définition même du mot « dialogue ».*

*Cela ne laisse rien présager de bon...*

*Par ailleurs l'Intersyndicale est lasse de rappeler, depuis des années, le management déplorable de certains membres la hiérarchie intermédiaire et l'aberrante inertie de la Direction de la Police Municipale face à ces remontées.*

*Ces éléments ne font qu'exacerber les tensions, les problématiques humaines et organisationnelles du Service.*

*En conséquence l'Intersyndicale unie et forte du soutien des policiers Municipaux a pris la décision de ne pas participer à la réunion de ce jour.*

*Nous tirons les conclusions de plusieurs mois de discussions vaines et nous prendrons nos responsabilités pour faire entendre la voix de nos collègues. »*

**L'intersyndicale, déterminée, dépose un préavis de grève dont vous serez toutes et tous informé-es rapidement.**